

NewroTarget EDITORIAL



Estimados lectores:

Comenzamos este consecutivo octavo año de trabajo, fieles a la permanente filosofía de superación. En esta oportunidad enfrentamos un doble desafío, que lejos de preocuparnos nos estimula a trabajar arduamente para su concreción.

Volumen 8 - Nº 1

Por un lado, reconociendo los múltiples beneficios de la digitalización, y enarbolando su máxima virtud: la masiva accesibilidad, decidimos adoptar en forma definitiva esta valiosa herramienta.

Sin dejar de lado la familiar edición impresa a la que estamos habituados desde los inicios de NeuroTarget, a partir de este volumen dispondremos, en forma simultánea, de una opción completamente digital que permitirá al lector un inmediato acceso al material científico.

Adicionalmente, el beneficio de publicar las imágenes preservando los colores originales permitirá una mejor ilustración de los artículos.

En segundo término, en virtud a la calidad y cantidad de material que en la actualidad recibe NeuroTarget, y con la decidida intención de continuar escalando posiciones de acuerdo a los requisitos planteados por los organismos regulatorios de las publicaciones científicas, serán cuatro los números a publicar por año a partir de este Volumen. La toma de ambas decisiones no ha sido sencilla ni ligera. Por el contrario, profundamente meditada, evaluando el impacto a corto, mediano y largo plazo.

Es por esto que estaremos atentos a todas aquellas sugerencias que tiendan a optimizar el resultado final de Neurotarget.

Este primer número del año se nutre, como es habitual, de escritos originales, fruto del interés, investigación y trabajo de profesionales de nuestro continente. Se suman a estos una juiciosa selección de relevantes artículos científicos provenientes del intercambio con publicaciones internacionales de primer nivel académico.

En esta oportunidad, el homenaje está dirigido al Dr. Elliot Krames, no solo por lo que su figura significa a nivel mundial, sino fundamentalmente por su cálida y protectora mirada hacia América Latina. Sin duda alguna, uno de los principales responsables que la Neuromodulación ocupe en la actualidad el lugar de privilegio en el tratamiento de múltiples afecciones crónicas. Pionero en la administración de opioides intratecales mediante sistemas de infusión, Fundador y Editor en Jefe por mas de diez años de Neuromodulation, Presidente de la INS y mas, mucho mas.... Pero, por sobre todo aspecto científico y académico es necesario recalcar su condición humana, su bondad y permanente deseo de ayudar y facilitar. Definitivamente su contagiosa energía y estímulo fueron directrices en la creación de la Sociedad Argentina de Neuromodulación (SANE)

Para finalizar, con la convicción del fundamental rol que detenta el conocimiento anatómico, tanto en la comprensión de los síntomas a los que nos enfrentamos diariamente como en la elaboración de estrategias para combatirlos, inauguramos una sección titulada: Fundamentos bioestructurales de neurociencia. A cargo del Prof. Horacio Alejandro Conesa, y con la colaboración de diversos profesionales, este apartado se desarrolla a partir de imágenes de estructuras anatómicas relevantes en nuestra práctica y su significado.

Esperamos que los nuevos desafíos plasmados a partir de este número sean de su agrado. Cordialmente,

Dr. Fabián C. Piedimonte Director / Editor en Jefe